

Elections professionnelles 21-27 novembre 2025

- **Elections professionnelles – CSE** : 10 bonnes raisons de rejoindre la liste des candidats

[> Lire la suite](#)

Actus

ENTREPRISE

- Répondre au million de **manifestants du 18 septembre** : l'intersyndicale lance un ultimatum
[> Lire la suite](#)
- Quand **FO soutient l'emploi en France**... tous les sites de Schneider se mobilisent ! [> Lire la suite](#)
- **Fermeture de CEV Privas** : Trahison de Schneider ! [> Lire la suite](#)
- **Emploi industriel en France** : Lettre ouverte à Laurent Bataille [> Lire la suite](#)
- **Calendrier Santé / Mutuelle** : Vous pouvez modifier votre niveau de garantie entre le 1er et le 31 octobre et actualiser le statut de votre enfant de 24 ans avant le 10 novembre 2025.
[> Lire les Actualités du site de la MESE.](#)
- **Personeo** ferme définitivement à partir du 1er octobre. Si ce n'est pas déjà fait, [créez rapidement votre compte Mon Epargne Entreprise](#) et installez la nouvelle application.

ACS & RP

- **Séjours organisés** : découvrez les [voyages et sorties](#) groupes proposés par le CSE.
- **Chèques rentrée scolaire 2025** : déposez les certificats de scolarité de vos enfants [avant le 15 octobre pour en bénéficier](#), de la maternelle à l'enseignement supérieur.
- **Sports** : pensez à envoyer vos factures pour vous faire [rembourser vos activités sportives jusqu'à 400€](#) par famille.
- **Edenn** : (Re)vivez le webinar pour découvrir [notre futur siège social à Nanterre](#), le [replay](#) est disponible ! Et pour suivre toutes les actualités du projet, rendez-vous sur le groupe [Viva Engage "Projet Edenn"](#).

Dossiers du mois

- **Le temps partiel choisi**, une solution multiple ! [> Lire la suite](#)
- **Une charge de travail excessive** impacte votre santé et vos performances... [> Lire la suite](#)
- **Alternants**, connaissez-vous vos droits et vos avantages ? [> Lire la suite](#)

Informations pratiques

- Réouverture du guichet **MaPrimeRénov'** : quelles sont [les nouvelles modalités du dispositif](#) ?
- **L'exposition aux écrans** désormais [interdite](#) dans les lieux d'accueil des jeunes enfants
- Une **nouvelle vaccination** proposée aux [élèves de 5e](#)
- Vous faut-il [un certificat médical](#) pour **pratiquer un sport** ?

Rendez-vous sur fo-schneider.fr pour toujours plus d'infos !



1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez
l'application mobile
FO Schneider Electric

Upcoming Professional Elections

- **Elections for the Social and Economic Committee** are scheduled for November 21–27, 2025, encouraging employee participation. > [Read more](#)

News

COMPANY

- Responding to the million demonstrators on **September 18**: the inter-union issues an ultimatum > [Read more](#)
- When FO Supports Employment in France... **All Schneider Sites Mobilize!** > [Read More](#)
- **Closure of CEV Privas**: Schneider's Betrayal! > [Read more](#)
- **Industrial Employment in France**: Open Letter to Laurent Bataille > [Read More](#)
- **Health / Mutual Insurance key dates**: You can change your level of coverage between October 1 and October 31 and update the status of your 24-year-old child by November 10, 2025.
> More details on the [MESE's Web site](#)
- **Personeo** will permanently close starting October 1. If you haven't already, quickly create your [Mon Epargne Entreprise account](#) and install the new app.

ACS & RP

- **CSE Organized Stays**: discover [CSE group trips](#) and outings.
- **Back-to-school vouchers**: submit your children's school certificates by [October 15 to benefit from them](#), from preschool to higher education.
- **Sports**: don't forget to submit your invoices to [get reimbursed for your sports activities, up to €400](#) per family.
- **Edenn**: (Re)watch the webinar to discover [our future headquarters in Nanterre, the replay](#) is now available! To stay up to date on the project, join the [Viva Engage group "Projet Edenn"](#).

Monthly Spotlights

- **Chosen part-time work**, A multiple solution! > [Read more](#)
- **Excessive workload** impacts your health and performance... > [Read more](#)
- **Apprentices**: Do You Know Your Rights and Benefits? > [Read more](#)

Practical Information

- Reopening of the **MaPrimeRénov' Portal**: What are the new [terms and requirements?](#)
- Screen Exposure [Now Prohibited](#) in **Childcare Facilities**
- A **new vaccination** offered to [Classe de 5e](#) students
- Do you need a [medical certificate](#) to **participate in sports?**

Visit fo-schneider.fr to find out more!



1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez
l'application mobile



FO Schneider Electric